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Care Concittadine, Cari Concittadini, 

desidero aggiornarvi in merito alla temporanea assenza di un medico di medicina 

generale che sta interessando una parte dei nostri cittadini. 

Sono pienamente consapevole delle difficoltà che questa situazione comporta, 

soprattutto per le persone più fragili, e proprio per questo ho ritenuto prioritario attivarmi 

presso l’Azienda Socio-Sanitaria Territoriale (ASST) dei Sette Laghi. 

Con una comunicazione formale inviata il 14 giugno 2025, ho richiesto un intervento 

urgente per accelerare i tempi di nomina di un nuovo medico curante. Successivamente, 

nel corso di un confronto telefonico con la Direzione del Dipartimento Cure Primarie, 

avvenuto il 24 giugno 2025, ho sollecitato l’adozione di soluzioni organizzative temporanee, 

volte a garantire un accesso più snello ai servizi essenziali, in particolare per quanto riguarda 

l’erogazione delle ricette ripetibili. 

A seguito di tali interlocuzioni, con nota del 30 giugno 2025, la Direttrice della S.C. Cure 

Primarie, Dott.ssa Emanuela Boschi, ha comunicato quanto segue: 

• la Dott.ssa Visconti continuerà a garantire l’attività di Assistenza Medica Temporanea 

(AMT) fino al 31 luglio 2025, secondo il calendario ambulatoriale già definito; 

• a partire dal mese di agosto, una nuova dottoressa entrerà in servizio, con un 

ampliamento dell’attività AMT fino a 15 ore settimanali; 

• infine, a seguito della recente chiusura dei bandi regionali per il reclutamento di medici di 

medicina generale a tempo indeterminato, due nuovi medici hanno formalizzato 

l’accettazione dell’incarico e, salvo imprevisti, prenderanno servizio a partire dal mese 

di settembre nell’ambito territoriale che comprende Venegono Superiore, Venegono 

Inferiore e Vedano Olona. 

Vi assicuro che continuerò a seguire con la massima attenzione l’evoluzione della 

situazione, mantenendo un dialogo costante con ASST e gli enti competenti, affinché venga 

ristabilito al più presto un servizio sanitario di base efficiente e accessibile a tutti. 

Nel frattempo, vi invito a segnalarmi eventuali difficoltà affinché si possa così 

tempestivamente sensibilizzare gli Uffici competenti dell’Azienda Socio-Sanitaria 

Territoriale (ASST) dei Sette Laghi. 

Confidando nella vostra comprensione e collaborazione, porgo a tutte e tutti i miei più 

cordiali saluti. 

Il Sindaco 

Avv. Walter Fabiano Lorenzin 


